

833 - Ayunar durante los días cortos en Ramadán

Pregunta

Estoy viviendo ahora cerca del círculo ártico, donde durante el invierno tenemos sólo 4.5 horas de luz diurna. Durante Ramadán, ¿sólo debo ayunar durante estas horas? Si Ramadán fuera a caer durante la época del año en la cual los días son más largos, tendríamos casi 24 horas de luz diurna. ¿Debo entonces seguir la agenda de ayuno de una ciudad lejana, como Vancouver? Mi pregunta también se aplica a los horarios para la oración. Gracias.

Respuesta detallada

Si estás viviendo en un país donde puedes claramente distinguir entre el día y la noche, entonces durante Ramadán debes ayunar desde que rompe la aurora hasta que se pone el sol, sin importar el largo del día.

Que Dios nos agracie con la guía con la cual Él está complacida, y nos ayude a adorarle de la mejor manera posible.